

Pressemitteilung vom 19. September 2011

## Karrieremesse Stuzubi etabliert sich erfolgreich in Düsseldorf

**Abiturienten und Fachabiturienten suchen verstärkt den direkten Kontakt**

**Karlsfeld bei München, 19. September 2011 – Zwar steht das Internet bei der Studien- und Ausbildungsplatzsuche bei Schülern auf Platz eins. Immer mehr Abiturienten und Fachabiturienten streben jedoch auch den persönlichen Kontakt zu Hochschulen und Unternehmen an. Mehr als 3.000 Schüler nutzten am vergangenen Samstag auf der Karrieremesse „Stuzubi – bald Student oder Azubi“ in der Mitsubishi Electric Halle wieder die Möglichkeit, Informationen aus erster Hand zu erhalten.**

Karrieremesse erleben derzeit einen Boom. Vor allem Abiturienten und Fachabiturienten wünschen sich das Gespräch mit Vertretern von Universitäten und Unternehmen. „Die Infos der Berater waren informativ und sehr ausführlich“, sagt Sarah aus Kempen, die am Samstag die Karrieremesse Stuzubi besucht hat. Begeistert ist auch Johanna aus Erkelenz: „Die Messe war gut organisiert und hat mir sehr weitergeholfen, meinen Berufswunsch zu konkretisieren.“

Unternehmen und Hochschulen reagieren auf diesen Wunsch nach direkter Kommunikation – und sind von den Ergebnissen immer wieder positiv überrascht. „Es war eine gelungene Veranstaltung mit einer Vielzahl von interessierten Schülern und guten Gesprächen“, berichtet Julia Meise von der Schule für Modemacher Münster nach ihrer Teilnahme auf der Stuzubi. Auch für Doreen Strozyk von der Drogeriemarktkette dm hat sich die Präsenz auf der Messe gelohnt. Es herrschte eine angenehme Atmosphäre mit interessanten Gesprächen und einem guten Niveau, lobt sie.

Aufgrund der hohen Resonanz waren zahlreiche Firmen, Institutionen und Universitäten in diesem Jahr zum zweiten Mal auf der Stuzubi Düsseldorf vertreten. „Wir sind insgesamt wieder sehr zufrieden und werden 2012 definitiv wieder buchen“, kündigt Babette Bockholt von der FH Düsseldorf an.

Dieses Jahr haben in Düsseldorf über 80 Hochschulen, Unternehmen und Institutionen teilgenommen. Die Anzahl der Stände ist damit im Vergleich zum Vorjahr um 62 Prozent gestiegen. Jedoch betont Veranstalterin Karola Marschall: „Mir ist es wichtig, das Informationsangebot im überschaubaren Rahmen zu halten.“ Nur so könne gewährleistet werden, dass die Schüler das gesamte Spektrum an Möglichkeiten in Ruhe entdecken können. Die Zahl der Aussteller werde bewusst begrenzt, wer sich beteiligen wolle, müsse sich daher rechtzeitig entscheiden.

Fazit: Die Messe hat sich an dem neuen Standort etabliert und das Interesse der Schüler ist hoch. Die Stuzubi wird also auch 2012 wieder in Düsseldorf stattfinden.

2011 macht die Stuzubi noch in Berlin und Hamburg Station.

Weitere Informationen finden Sie unter [www.stuzubi.de/messe](http://www.stuzubi.de/messe).

Presse-Akkreditierung: Arne Langer (E-Mail: [presse@dimaverlag.de](mailto:presse@dimaverlag.de) | Tel.: 0 81 31/9 07 48-0)

-----  
**Kurzinfo zum Veranstalter:**

Seit 2007 findet die „Stuzubi – bald Student oder Azubi“ mit großem Erfolg in München statt. Inzwischen findet die Messe zusätzlich auch in Frankfurt, Düsseldorf, Stuttgart, Hannover, Essen und Hamburg statt. Die Schwerpunkte der Messe für Abiturienten und Fachabiturienten liegen auf Ausbildung, Studium und dualem Studium. Veranstalterin der Karriere-Messe ist Karola Marschall. Seit 1993 unterstützt sie mit verschiedenen Medien und Veranstaltungen Schulabgänger bei der Zukunftsorientierung. Zusammen mit dem DIMA-Verlag ist sie Mitherausgeberin der Ausbildungs- und Studienmagazine „abiQ“, „5vor12 – Zeit zum Bewerben“ und „aktuelle BERUFSCHANCE“.

**Die Messetermine 2011/2012:**

Berlin:	26.11.2011
<u>Hamburg:</u>	<u>10.12.2011</u>
München:	04.02.2012
Essen:	10.03.2012
Stuttgart:	21.04.2012
Frankfurt:	15.09.2012
<b>Düsseldorf:</b>	<b>22.09.2012</b>
Berlin:	24.11.2012
Hamburg:	01.12.2012
Hannover:	08.12.2012

Weitere Informationen unter: [www.stuzubi.de/messe](http://www.stuzubi.de/messe)